

Venez célébrer l'arrivée du BO-105 dans nos hangars!

ena.communications

ven. 2018-01-19 09:57

Boîte de réception



Info-ÉNA

Venez célébrer l'arrivée du BO-105 dans nos hangars!

Afin de marquer le coup d'envoi de la session d'hiver 2018 en beauté, j'ai le plaisir de vous inviter au dévoilement du BO-105 : un tout nouvel hélicoptère offert gracieusement par la Garde côtière canadienne. Le 22 janvier, midi, dans le hangar A-75, l'appareil sera dévoilé en grande première aux étudiants et aux membres du personnel qui n'ont pas eu la chance encore de le voir.

À cette occasion, je serai accompagné de Louis Guimont afin de vous présenter les particularités de cet hélicoptère qui contribuera à enrichir la formation de nos étudiants, en plus de rajeunir notre flotte s'élevant à 36 aéronefs. Le tout sera retransmis en direct sur Facebook Live.

Dévoilement du BO-105

Lundi, 22 janvier 2018

12 h à 12 h 20, hangar A-75

Venez célébrer la bonne nouvelle avec nous!

Sylvain Lambert

Directeur général du Cégep et directeur de l'ÉNA